
CENTÉSIMA OITAVA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E NONAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 05 (cinco) dias do mês de Maio de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Nonagésima Terceira Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob 

a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos 

os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que 

foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, o senhor Presidente pediu autorização para 

suspender a Sessão por alguns instantes para dizer que a Câmara Municipal foi procurada pelo Lions Clube de 

Ibitinga Centenário, através do Dr. Eduardo Jacob, que transmitiu alegria pela inauguração sede própria devido 

aos trabalhos desta Casa de Leis em anos anteriores, quando da ocasião o Poder Público doou área para 

construção da sede, devido autorização da Câmara Municipal, onde este pediu licença para prestar homenagem 

aos Vereadores em Sessão Legislativa Ordinária, mediante ofício trazido pelo Presidente do Lions Clube, Prof. 

Dirceu Oreste Campregher e protocolado nesta Casa. Logo em seguida o Senhor Presidente solicitou que o 

Primeiro Secretário fizesse a leitura do referido ofício. Ao término da leitura da homenagem, o Prof. Dirceu 

Oreste Campregher acompanhado do Dr. Eduardo Jacob, usaram da palavra. Inicialmente o Dr. Eduardo Jacob 

disse que esta pequena homenagem refere-se a um gesto de grande valia onde este Egrégio Plenário se 

sensibilizou e o sonho pôde ser realizado com a conquista da sede. Falou que há 38 anos o Lions Clube de 

Ibitinga Centenário presta serviços à comunidade e que sempre batalharam muito para conseguirem uma área, 

graças ao Prefeito Dr. Florisvaldo Antônio Fiorentino e a compreensão dos Nobres Edis. Finalizou agradecendo 

aos Vereadores, que representam dignamente a comunidade e que Deus continue iluminando e protegendo a 

todos. Neste instante o Prof. Dirceu entregou placas de homenagem ao Presidente Windson e ao Vice-

Presidente Dr. Marcel. Receberam as placas de agradecimento os Vereadores: Mira, Osias, Valdecir, 

Gumercindo, Guilherme, Jean, Igor e Leopoldo. O Vereador Osias agradeceu a homenagem e ressaltou que o 

que mais importa é o trabalho que o Lions Clube Ibitinga Centenário faz pela comunidade. O Vereador 

Leopoldo usou da palavra para agradecer e dizer que ficou muito feliz em ter participado dessa doação através 

do voto, pois com certeza isso aconteceu devido ao reconhecimento ao belo trabalho que o Lions Clube faz por 

Ibitinga. O Vereador Dr. Marcel falou que é uma grande satisfação ter um governador distrital como o Dr. 

Eduardo Jacob no Lions em Ibitinga, e que pôde juntamente com os presidentes, primeiramente D. Roseli e 

depois o Prof. Dirceu, trazer para nosso município alguns projetos que aconteceram, e uma delas foi uma 

parceria com o Sams e com ajuda da Prefeitura para doação de óculos, que atingiu o público carente 

beneficiando a população. Falou que a conquista mais importante após tantos anos, foi o gerador da Santa Casa, 

onde só foi conseguido através do trabalho de toda a diretoria e membros do Lions Clube, e finalizou dizendo 

para que eles continuem prestando os relevantes serviços aos jovens e a toda população ibitinguense. O Prof. 

Dirceu usou da palavra e agradeceu pelo reconhecimento desta Casa com o Lions, e disse que a instituição 

utilizará este centro comunitário para ajudar e atender a comunidade ibitinguense, e que todos estão com os 

olhos voltados aos mais carentes. Por fim, agradeceu a todos novamente pelo gesto de amor e afeição para com 

o grupo, em especial o Vereador Dr. Marcel por toda sua dedicação e por olhar o Lions de maneira diferente. O 

Presidente Windson Pinheiro disse que se sente orgulhoso por tudo o que pessoas como eles fazem por Ibitinga 

e que as portas sempre estarão abertas. Neste momento iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR 

PREFEITO, constando os seguintes PROJETOS: PLO Nº 73/2015, sobre adequação do PA do quatriênio 

2014-2017 relativo ao exercício de 2016. PLO Nº 74/2015, que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para 

elaboração e execução da lei orçamentária para o exercício financeiro do ano 2016, e dá outras providências. 

PLO Nº 75/2015, que institui o Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos do Município. 

OFÍCIOS: Nº 152/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 121/2015, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações sobre contrato com a Unimed. Nº 169/2015, enviando 

resposta ao requerimento de informação nº 121/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo 

informações contrato com a Unimed. Nº 157/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

79/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre o 

SAMS. Nº 158/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 111/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre o Programa Minha Casa, Minha Vida. 

Nº 164/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 76/2015, de autoria do Vereador Antônio 

Esmael Alves de Mira, requerendo informações sobre a possibilidade de prolongamento da Rua José Manoel 

Martins. Nº 165/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 90/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, que requer informações sobre recapeamento asfáltico na Vila Maria. Nº 



166/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 120/2015, de autoria do Vereador Valdecir de 

Traque, que requer informações sobre Pro Labore pago aos Policiais Militares. Nº 167/2015, enviando resposta 

ao requerimento de informação nº 52/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, que requer 

informações sobre o IAMSPE. Nº 168/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 119/2015, de 

autoria do Vereador Valdecir de Traque, que requer informações sobre o assalto ocorrido na Santa Casa de 

Ibitinga. Nº 170/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 92/2015, de autoria do Vereador 

Windson Pinheiro, que requer informações sobre pacientes portadores de problemas psiquiátricos. Na 

sequência, passou-se para os documentos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das 

seguintes proposituras: PARECERES: Nº 61/2015 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação favorável ao PDL nº 03/2015, que consigna título de cidadão ibitinguense ao Professor Francisco das 

Chagas Azevedo. Nº 62/2015 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação favorável ao PLC nº 

09/2015, que altera a Lei Complementar nº 003, de 21 de agosto de 2009, que disciplina o parcelamento do solo 

no município de Ibitinga e dá outras providências. Nº 63/2015 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça 

e Redação favorável ao PLC nº 10/2015, que altera a Lei Complementar nº 008, de 21 de agosto de 2009, que 

institui o Código de Obras do município da Estância Turística de Ibitinga e dá outras providências. Nº 64/2015 

da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, 

Saúde e Educação favorável ao PDL 02/2015, que outorga do Título de “Guardião da Ordem” a membros das 

Instituições de Segurança do Município da Estância Turística de Ibitinga, que se destacaram por serviços 

prestados à coletividade. Nº 65/2015 da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, 

Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação favorável ao PLC 10/2015, que altera a Lei 

Complementar Municipal nº 003, de 21 de agosto de 2009, que institui o Código de Obras do Município da 

Estância Turística de Ibitinga e dá outras providências. Nº 66/2015 da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, 

Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação favorável ao PLC 09/2015, 

que altera a Lei Complementar Municipal nº 003, de 21 de agosto de 2009, que disciplina o parcelamento do 

solo no município de Ibitinga e dá outras providências. Nº 67/2015 da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, 

Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação favorável ao PLO 03/2015, 

que consigna Título de Cidadão Ibitinguense ao Professor Francisco das Chagas Azevedo. 

REQUERIMENTOS: Nº 134/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações 

sobre retirada de prontuário Médico de Unidade Básica de Saúde por pessoas desautorizadas. Nº 135/2015, de 

autoria do Vereador Valdecir de Traque, solicitando informações referentes ao uniforme dos Guardas 

Municipais. Nº 136/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo 

informações sobre o número de pessoas que estão na fila de espera para a cirurgia de catarata e glaucoma e se a 

previsão orçamentária criada pela Emenda nº 5/2015 já foi utilizada. Nº 137/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação sobre a possibilidade de implantar uma linha 

de ônibus coletivo (circular) aos sábados, domingos e feriados no bairro Santo Expedito para atender os 

moradores dessa região. Nº 138/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo a leitura em 

Sessão Legislativa Ordinária do documento assinado pelo cidadão Dr. Luiz Eduardo Lozano Zacharias. Nº 

139/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, questionando sobre a possibilidade de realizar 

outros eventos como foi no dia do trabalho para o Dia da Consciência Negra e para outras datas comemorativas. 

MOÇÕES: Nº 43/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, de aplauso ao torneio ocorrido 

no Campo do Parque São Jorge. Nº 44/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de pesar pelo 

falecimento da Senhora Laurinda Maria Caetano Palermo. Nº 45/2015, de autoria dos Vereadores da Câmara 

Municipal, de pesar pelo falecimento da Senhora Zelinda Paschoal Bazoni. Nº 46/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, de aplauso a Secretaria Municipal de Cultura e a Prefeitura Municipal pelo 

Circuito Sesc de Artes que apresentou várias atividades na data de 1º de Maio em Comemoração ao Dia do 

Trabalho. Nº 47/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, de congratulação ao torneio de 

Futebol de Campo do Dé que enalteceu o esporte em nosso município, no último final de semana. 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: constando os seguintes documentos: Ministério da Educação Comunicado nº 

10581/2015 informando a liberação de recursos financeiros. Ofício da COHAB – Companhia de Habitação 

Popular de Bauru, solicitando auxílio na divulgação de comunicado. Ofício nº 29/15 Deputado Celso 

Nascimento comunicando sobre aprovação da Proposta de Emenda à Constituição nº 11/2013. Ofício nº 

584/2015 do Conselho Regional de Medicina Veterinária enviando gibi sobre guarda responsável. Ofício nº 

402/2015 – SAMS, enviando resposta ao Requerimento nº 121/2015 de autoria do Vereador Valdecir de 

Traque. Ofício nº 007/2015 da Fundação Educacional, enviando cópia do contrato de prestação de serviços 

celebrados entre a Unimed de Ibitinga e a FEMIB solicitado pelo Vereador Valdecir de Traque. Convite do 



Movimento Político pela Unidade Ibitinga para participar do encontro que acontecerá no dia 15/05 no Salão 

Paroquial de São Judas Tadeu. Ofício nº 36/2015 da Santa Casa de Ibitinga, enviando resposta ao Requerimento 

nº 119/2015, de autoria dos Vereadores Valdecir de Traque e Osias Soares de Oliveira. Ofício nº 38/2015 da 

Santa Casa de Ibitinga, enviando resposta ao Requerimento nº 107/2015, de autoria do Vereador Valdecir de 

Traque. Neste instante passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das 

seguintes proposituras: REQUERIMENTO: Nº 134/2015, requerendo informações sobre retirada de prontuário 

Médico de Unidade Básica de Saúde por pessoas desautorizadas. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 135/2015, solicitando informações referentes ao uniforme dos 

Guardas Municipais. O Vereador Valdecir de Traque, autor da propositura disse que presenciou um guarda 

municipal usando calça jeans e uniforme incompleto, e este neste requerimento o vereador solicita informações 

da administração pública sobre a última vez que foi entregue uniforme a estes policiais. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 136/2015, requerendo informações sobre o número de 

pessoas que estão na fila de espera para a cirurgia de catarata e glaucoma e se a previsão orçamentária criada 

pela Emenda nº 5/2015 já foi utilizada. O Vereador Leopoldo, autor da propositura falou que dará maiores 

detalhes sobre este requerimento no uso da Tribuna Livre. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 137/2015, requerendo sobre a possibilidade de implantar uma linha de ônibus coletivo 

(circular) aos sábados, domingos e feriados no bairro Santo Expedito para atender os moradores dessa região. O 

Vereador Leopoldo, autor da propositura disse que esteve no referido bairro e os moradores reivindicaram, 

principalmente os mais idosos e solicitaram este meio de transporte para que funcionasse também nestes dias 

para poderem ir ao centro e fazerem suas compras. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. Nº 139/2015, questionando sobre a possibilidade de realizar outros eventos como foi no dia do 

trabalho para o Dia da Consciência Negra e para outras datas comemorativas. O Vereador Guilherme, autor da 

propositura disse que esteve presente ao evento notando que muitas famílias foram prestigiar, por isso mais 

eventos como este devem ser feitos em nosso município. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. MOÇÕES: Nº 43/2015, de aplauso ao torneio ocorrido no Campo do Parque São Jorge. O 

Vereador Guilherme, autor da propositura falou que por mais um ano parabeniza o Senhor João de Lima pela 

realização do torneio que constou com 8 times de futebol e mais de 200 pessoas, e eventos assim são muito 

importantes para o esporte local. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 46/2015, 

de aplauso a Secretaria Municipal de Cultura e a Prefeitura Municipal pelo Circuito Sesc de Artes que 

apresentou várias atividades na data de 1º de Maio em Comemoração ao Dia do Trabalho. A Moção foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 47/2015, de congratulação ao torneio de Futebol de 

Campo do Dé que enalteceu o esporte em nosso município, no último final de semana. O Vereador Guilherme, 

autor da propositura disse as duas moções são voltadas ao esporte, mas que foram torneios distintos. A Moção 

foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES. Usou da palavra a Vereador Leopoldo que Cumprimentou a todos e explicou seu 

requerimento apresentado nesta Sessão de hoje. Disse que no início deste mandato ele fez uma pesquisa junto 

ao SAMS e verificou que existe uma fila enorme de pacientes aguardando para fazer uma cirurgia de catarata e 

glaucoma. Alguns eram casos graves e havia pessoas aguardando há mais de dois anos e todas as cirurgias para 

tais finalidades eram custeadas apenas por recursos do SUS, o município não tinha uma atividade de assistência 

direcionada a esses pacientes, onde após a liberação da verba pelo SUS tinha uma liberação de pacientes que 

faziam as cirurgias todos os meses, porém, insuficientes para atender toda demanda de pacientes do município. 

Preocupado com essa situação ele entrou em contato com o hospital de olhos de Taquaritinga e foi informado 

que havia uma proposta para Ibitinga, no sentido do Hospital fazer um convênio com nosso município, onde o 

hospital seria feita a cirurgia e cobrado o mesmo valor do SUS, ou seja, um valor bem menor do que realmente 

custa uma cirurgia deste tipo e glaucoma. No ano passado na época da criação da LDO, o vereador disse que 

fez uma Emenda a esta Lei criando uma atividade de Assistência Oftalmológica direcionada para esses 

pacientes. Seguindo o raciocínio ele disse que contatou o Senhor Prefeito expondo sua ideia e que lhe foi 

informado que não seria possível o acesso à elaboração de orçamento do SAMS, pois o mesmo já vem 

elaborado de lá para a Prefeitura que só inclui na LDO e envia para a Câmara, mas lhe deu autonomia para 

fazer o que fosse necessário. Pois bem, tendo o aval do Senhor Prefeito ele apresentou uma emenda no valor de 

R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), valor pequeno para não desequilibrar o orçamento, pois se trata de 

retirada de um local para inserir no outro, e baseado em uma pesquisa feita por ele daria para se fazer em média 

umas 50 (cinquenta) cirurgias entre catarata e glaucoma pelo mesmo valor que o SUS reverte aos hospitais, o 

que de fato não resolveria o problema, mas começaria a desafogar. Após a aprovação de sua emenda pelo 

Plenário, o Senhor Prefeito enviou um projeto para adequar a emenda ao orçamento e assim foi criada uma 



previsão orçamentária dentro do SAMS criando-se um Programa direcionado a esses pacientes já especificados. 

Por essa razão, ele está fazendo este requerimento hoje para saber do SAMS se esta emenda gerada já foi 

utilizada, pois ele gostaria de fazer o acompanhamento. Reforçou sua fala dizendo que para se fazer uma 

emenda orçamentária tem que se ter muita responsabilidade para não se desequilibrar o orçamento do 

município e agradece a aprovação de seu requerimento pelos vereadores. Aproveitou também para fazer 

agradecimento ao Senhor Prefeito pelas melhorias realizadas na Praça do Jardim Almira, em nome dos 

moradores daquele bairro, porém, salientou que hoje foi informado que existe somente 5 (cinco) lâmpadas não 

estão funcionando na referida praça, pois mesmo sendo trocadas podem queimar novamente. O Vereador 

Osias cumprimentou a todos e falou a respeito das denuncias apresentadas a esta Casa, e que foi feito um 

requerimento solicitando uma Comissão Especial de Inquérito onde assinaram os Vereadores Osias, Valdecir e 

Leopoldo e está à disposição dos demais vereadores que quiserem assinar o requerimento. Disse que no início 

de 2013 houve uma denuncia sobre a intervenção do Vereador Dr. Marcel na área da saúde, dizendo que todos 

os procedimentos só eram realizados mediante a autorização do mesmo. Razão esta que o fez usar a Tribuna 

onde disse que o Vereador Dr. Marcel poderia optar em ser vereador ou Diretor da saúde, haja vista a sua 

grande influência junto ao Executivo Municipal. Contudo, naquela época os denunciantes não tiveram coragem 

de fazer as denuncias que agora foram apresentadas nesta Casa concernentes ao mesmo fato. Disse que o 

Vereador apontado nas denuncias usou várias vezes a Tribuna para tentar desqualificar os denunciantes dizendo 

que os mesmos são manipulados por grupos políticos. Pois bem, se realmente essas denuncias são infundadas, 

então porque os nobres vereadores não assinam o requerimento de CEI para apurar os fatos e responder essas 

denuncias e fazer com que os denunciantes também paguem pelas falsas denúncias. O que o Legislativo não 

pode fazer é deixar de cumprir seu papel de fiscalizador e passar batido diante de sete denuncias apresentadas, 

pois os Vereadores desta Casa de Leis possuem funções de fiscalização interna como também externa e caso as 

providências cabíveis não sejam tomadas, não haverá outra opção senão juntar os denunciantes e levá-las ao 

Ministério Público para que possa ser apurado. Porém, o que não se pode deixar de lembrar é que dessa forma o 

Legislativo está deixando de cumprir o seu papel fiscalizador. Disse que o Requerimento da CEI não foi lido 

nesta Sessão em virtude de não obter o número de assinaturas necessárias estabelecidas pela Lei, mas espera 

que outros vereadores assinem e que o mesmo seja apresentado. Salientou que se fosse denunciado 

injustamente, ele mesmo abriria uma CEI para apurar os fatos e provar a sua inocência, assim como já ocorreu 

há alguns anos atrás, e que os vereadores necessitam assumir seus erros estando certo ou errado. Em seguida o 

Vereador Mira cumprimentou a todos e disse que hoje ele ficou muito feliz pelo reconhecimento do LIONS, e 

disse que os Vereadores é que precisam agradecer essas entidades pela grande ajuda que as mesmas prestam ao 

Município. Apontou as entidades que foram beneficiadas com a doação de terrenos pela Prefeitura Municipal, a 

primeira foi a Associação dos Contabilistas que recebeu os terrenos por comodato, conforme se usava 

antigamente, onde construiu a sua sede e a segunda foi a ASPUME que também foi por meio de comodato, um 

terreno ao lado o da Associação dos Contabilistas, a terceira foi a APAE que a princípio lhe foi concedido 

através de direito real de uso e depois foi aprovado a sua escritura, assim como o SOS e Maçonaria 09 de julho. 

O CPP também foi uma doação da Prefeitura à Associação dos Funcionários do Fórum, e uma das doações 

muito importantes foi a do Orfanato Criança Feliz, onde o Executivo teve uma grande participação na doação. 

Recentemente, a Seção de uso do terreno do tiro de guerra para a Beth Shalom, que vem desenvolvendo um 

trabalho muito importante para a cidade, a doação do espaço onde está instalado o Parque São Jorge para o 

Senhor João de Lima, onde ele desenvolve um trabalho voltado para o esporte que complementa os trabalhos da 

Secretaria de Esporte de Ibitinga, como também a Associação dos Engenheiros e Arquitetos que construiu a sua 

sede Oficial e a Loja Maçônica Acácia. Todas essas entidades citadas são parceiras da Prefeitura e por essa 

razão dá o bem e eles criam sua área para desenvolver suas atividades que muito ajudam o Município e por isso 

ele ficou muito satisfeito com o reconhecimento do Lions junto ao Executivo. Em seguida, falou sobre a 

Secretaria Municipal de Habitação, que não anda. Existem 216 apartamentos parados e as pessoas fazem 

constantes cobranças e questionamentos aos vereadores a respeito dessa situação. Falou que o Executivo 

precisa levar a público, ir à rádio e chamar a população para esclarecer, pois pessoas acreditam até que existam 

arranjos que ele acredita que não tenha, em virtude das coisas não serem bem esclarecidas. Disse ainda que a 

população de Ibitinga é bem civilizada, pois em outros municípios as pessoas invadem as casas. Disse que não 

adianta chamar o Secretário na Câmara para usar a Tribuna, pois ele não vem e fica desagradável convocá-lo, 

então, a melhor solução é usar os microfones da rádio, pois a Prefeitura paga e tem o direito de usufruir desse 

meio de divulgação e assim esclarecer de uma vez por todas essas dúvidas que a população tem o direito de 

saber. Isso evita também de passar uma impressão errada de que o Prefeito não quer terminar o que a 

administração anterior começou. O Vereador Dr. Marcel usou da palavra e cumprimentou a todos e falou que a 



fala que o antecedeu possui inverdades e é nula de material, pois conforme a Constituição Federal estabelece 

qualquer acusação precisa de no mínimo robustez nas provas, e ele já cansou de falar sobre isso. Falou sobre a 

questão dos geradores da Santa Casa, e os vereadores que estão realmente preocupados com o Município, 

sabem da parceria com a Santa Casa. Disse que a oposição não está preocupada com gerador e muito menos 

ainda se a energia acabar e alguém vir a óbito. Eles estão preocupados em atingir politicamente o Prefeito e 

alguém ligado a esta administração, e um dos representantes daqui que é o autor da propositura da CEI, está tão 

atolado em lama no seu partido que seria de se admirar que o seu comportamento não fosse tão podre quanto 

está tendo o PT, que está mostrando um exemplo de todos os podres do País em corrupção, e tenta se instituir 

nesta Casa de Leis um constrangimento aos vereadores do bem que reputa a sua alegria em participar de uma 

Câmara Municipal no qual 70% dos vereadores lhe orgulham por fazer parte deste grupo e como a democracia 

pela maioria prevalece, eles continuarão trabalhando pelo bem de Ibitinga e muito mais na área da saúde 

pública. Disse que caso alguém tenha algo contra ele, que traga prova, pois ainda tentam constranger 

vereadores do bem a assinar documentos contendo denuncias falsas. Fez elogio aos vereadores por não assinar 

e não fazer parte desse grupo de pessoas imbuídas de má fé. Quanto ao requerimento do vereador Valdecir de 

Traque disse que é completamente desprovido de conhecimento da alçada de um Diretor Superintendente, da 

Diretora do SAMS e por todas as Leis que regem a autarquia da Saúde. Disse que Ibitinga mesmo com todos os 

problemas que a saúde apresenta ainda está melhor do que a região, que vem buscar auxílio aqui em nossa 

cidade, com um índice muito baixo de insatisfação. Disse que o Brasil é um dos piores países da América 

Latina em renda per capita de gastos com a saúde habitante/ano, por conta do PT, que não aprova a PEC da 

saúde e repassa esmola para os municípios cumprir com as metas da saúde pública, além de ser um governo que 

se arrasta escondendo a riqueza de nosso país atrás da corrupção da Petrobrás e ainda não deixa eclodir a 

corrupção do BNDES. Portanto, não é de se admirar que o comportamento tão deplorável de alguns seja 

marcado pelo comportamento podre do partido a que pertence. O Presidente Windson passou a Presidência ao 

Vereador Dr. Marcel. Usou da palavra o Vereador Windson que cumprimentou a todos e teceu alguns 

comentários a respeito de alguns ofícios que a Câmara recebeu e já foram lidos nas matérias da Câmara. Falou 

sobre o ofício do Conselho Regional de Medicina Veterinária de São Paulo, e vê com muita importância essa 

Bandeira por eles levantada, em relação aos animais e lança também um gibi educativo voltado à sociedade, 

pois é muito comum se observar a presença de animais soltos pelas ruas, maus tratos e graças a Deus Ibitinga 

conta hoje com a APAR e também com o Centro de Zoonoses que são voltados aos cuidados a esses animais. 

Disse que dará encaminhamento desse ofício às Casas de animais, clínicas veterinárias, pet shops e a todos os 

lugares que instruem quanto à adoção e a fazer a escolha do animal certo, pois a cartilha possui todas as 

informações necessárias. Falou também sobre a situação dos predinhos, conforme já falado pelo vereador Mira, 

e que também tem sido muito cobrado e espera que essa situação seja resolvida. Outro assunto que ele 

comentou foi a respeito das inúmeras casas existentes nos núcleos habitacionais com sintomas de abandono. 

Disse que são casas que não foram pagas e a Caixa Econômica Federal retomou e é importante que seja 

divulgado esse ofício enviado pela COHAB de Bauru, para que as pessoas interessadas em adquirir o imóvel, 

façam suas inscrições e possam ir em buscar dessas casas que foram retomadas. Fez verbalmente um pedido ao 

Senhor Prefeito Municipal para que seja feito um mutirão de limpeza no Cemitério Municipal, visto que no 

próximo dia 10 de maio é dia das mães e haverá muito movimento de visitantes e nada mais justo do que 

encontrar um ambiente com boa aparência. Por fim, falou sobre a Moção da Senhora Zelinda, e demonstrou seu 

grande pesar pela sua partida e seu grande sentimento a toda família, sendo uma perda muito grande e pediu a 

Deus que conforte o coração de todos. O Vereador Marcel aparteou e propôs que fosse feito um minuto de 

silêncio. O Presidente concordou em fazer no final e agradeceu. O Presidente Dr. Marcel retornou a Presidência 

ao vereador Windson. Neste momento o Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado 

pelo Plenário. Na sequência passou-se para a ORDEM DO DIA: Constou da votação do seguinte Projeto: PDL 

Nº 2/2015, outorga do Título de Guardião da Ordem a membros das instituições de segurança do município da 

Estância Turística de Ibitinga, que se destacaram por serviços prestados à coletividade. O projeto foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Passou-se então para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: O 

VEREADOR OSIAS iniciou sua palavra falando a respeito da fala do Vereador Dr. Marcel na Tribuna. 

Conforme disse anteriormente, ele foi procurado por alguém que lhe pediu propina para fazer denúncia, mas 

não falou quem foi e se caso isso tivesse acontecido, ele teria feito um BO, pois essa é a função do vereador, 

denunciar.  Falou sobre as denuncias sem prova e que o Vereador Marcel não entende o Regimento Interno ou 

não quer entender, pois a Comissão de Inquérito tem a função de averiguar denúncias, e segundo o RI, quando 

as provas existem cabe uma Comissão Processante, pois não há necessidade de investigação se já existem as 

provas. Disse que não está fazendo perseguição política e que as denuncias são verídicas, e que ele mesmo pode 



afirmar tudo isso e que se quiser lhe processar está tudo gravado, pois se processado for trará as provas e as 

denúncias irão para o Ministério Público e se o Promotor fizer tudo corretamente, será comprovado que tudo 

isso é verdade. Fez um desafio ao Vereador Dr. Marcel que se alguém tiver alguma prova contra ele de roubou 

a alguém, que apresente. Disse ainda que assim como tem podridão no seu partido, também há dele, assim 

como em todas as profissões. Porém, quanto a sua pessoa ninguém pode lhe acusar de roubar nada de ninguém 

e nem de participar do lamaçal e da roubalheira de seu partido, pois existem pessoas podres e antiéticas que 

abusam do dinheiro do povo, e como em todos os partidos existem esses tipos de indivíduos. Para finalizar, 

disse que se alguém disser que ele faz parte terá que provar. O Vereador Valdecir usou da palavra e Disse que 

no ano de 2012 fazia parte do Grupo do Vereador Dr. Marcel e do atual Prefeito, e que no fundo da clínica 

desse vereador funcionava o Jornal Impacto e que era lá que se faziam as reuniões do partido. Disse que nessa 

época houve uma denúncia de um cidadão que trabalhava na SANEPAV contra o Prefeito Marco Fonseca e que 

em virtude desta denuncia, usaram a sua pessoa para como vereador solicitar uma CEI para investigar essa 

denuncia, a qual foi feita em função de desmoralizar o Prefeito Marco. Pois bem, disse que o denunciante 

“MORETE”, trabalha até hoje em cargo de comissão para a atual administração e que com uma simples 

denuncia foi aberto a CEI, e que hoje diante de sete denuncias esses vereadores não tem coragem de enfrentar o 

Vereador Dr. Marcel e assinar um pedido de CEI para avaliar as irregularidades apontadas nas mesmas. Falou 

mais uma vez sobre a situação de devolução do dinheiro do Vereador Dr. Marcel que de tão honesto efetuou 

dinheiro em seu benefício próprio quando era Presidente desta casa. Usou da palavra o Vereador Dr. Marcel 

que falou que em primeiro lugar a sala mencionada pelo Vereador Valdecir não ficava em seu estabelecimento 

e sim no imóvel ao lado. Falou também sobre a denúncia feita pelo funcionário mencionado, em que o vereador 

que solicitou a CEI deveria sentir orgulho de seu feito, pois a empresa denunciada ficou sem receber mais de 

R$ 1.200.000,00 (um milhão e duzentos mil reais) e essa administração teve que parcelar a dívida e ainda está 

sendo apontado pelo Tribunal de contas como uma das improbidades administrativas do ex-Prefeito Marco 

Fonseca. Falou ainda que, apesar de ter sido acidentalmente usado como ele disse, foi uma CEI por uma boa 

causa e o Tribunal de Contas referendou a atitude tomada pela Câmara, transformando em um apartado e está 

com problema nessa dívida que a administração atual herdou da passada. Disse que entende que tudo que o 

vereador faz é mandado por terceiros e ele não terá capacidade de mensurar o bem que ele fez por Ibitinga. 

Sobre a questão da falta de coragem de assinar as denuncias não se trata disso e sim de vergonha e condutas de 

bom caráter. Já em relação ao vereador do PT, disse que em nenhum momento citou que ele roubou, e que ele 

está vestindo a carapuça por conta e dizendo que o seu partido é o pior que existiu desde a Fundação do Brasil. 

A função do vereador é não articular denuncias falsas feitas por alguns médicos amigos dele que há trinta anos 

usam a Santa Casa para enriquecer e que quando passou a ser interventor da Santa Casa, ele acabou com essa 

roubalheira e que agora a atual Interventora Dra. Ana Paula segue a mesma conduta e os médicos acham que 

ainda é ele que está fazendo. Disse também que as internações eram controladas pelo Dr. Fabrício e que agora 

são controladas pelo Dr. Ricardo que é quem possui o controle de tudo e no momento correto juntará com essas 

falsas denuncias que o Vereador ajudou arquitetar. Falou sobre a propina por ele mencionada na Tribuna Livre, 

que não propuseram a ele, mas que terceiros disseram que caso ele pagasse melhor, estes parariam de fazer as 

cartas que estão protocolando aqui na Câmara. Falou que inclusive já está sob sua posse a denúncia de um 

funcionário que se desligou da Santa Casa há uns 10 dias e foi procurar por um de seus honestos denunciantes 

para fazer uma carta falsa dizendo que é ele quem manda na Santa Casa. Então, o vereador deveria se preocupar 

mais sobre a relação de pagamento de Tributos de financiamento de carros que até o presente momento ele não 

trouxe para essa Casa de Vereadores. Finalizou dizendo que não pretende participar desse debate que não leva a 

nada. Retornando a palavra ao Presidente, este transmitiu a 2ª Sessão Legislativa do Parlamento Jovem que será 

no dia 06 de maio às 19h00 no Plenário da Câmara Municipal e Convite para Exposição “Flores de Outono” da 

artesã Simone de Fátima Guérsi que terá abertura no dia 07 de maio de 2015 às 9h30, aberto a visitação até o 

dia 29 de maio das 9h00 as 17h00, no Espaço Cultural “Vereador Joaquim de Oliveira Miranda”. Registrou 

também os aniversários dos funcionários: Dia 10 – Márcia, dia 11 – Rita e Oscar, dia 22, desejando-lhes muita 

saúde paz e agradeceu por todo o empenho e pelos serviços prestados a todos os vereadores desta Casa. Antes 

de encerrar, o Presidente homenageou todas as Mães de Ibitinga pelo seu dia que será comemorado no dia 10, e 

solicitou que fosse feito 1 minuto de silêncio em memória de Dona Zelinda Paschoal Bazoni, mãe da querida 

funcionária Kátia. Nada mais havendo a tratar, agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a 

próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no próximo dia 12 (doze) de maio de 2015 (dois mil e 

quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário 

que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que 



surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 05 (cinco) de Maio de 2015 (dois 

mil e quinze). ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:__________________________________1º Secretário:____________________________________  
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